

# MSC Renchtal ehrte langjährige Mitglieder

*Karin Siegel wurde Clubmeisterin / Viele Aktivitäten*

**Oberkirch (m).** Im Gasthaus »Zur Schwarzwaldtanne« trafen sich am Freitag die Mitglieder des Motorsportclubs Renchtal zur Jahreshauptversammlung. Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden Karl Busam folgte die Totenehrung. Das Gedenken galt insbesondere Kurt Männer, der bis ins hohe Alter von 89 Jahre dem Verein die Treue hielt.

In seinem Tätigkeitsbericht gab Manfred Ziegler einen Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr. Neben der Generalversammlung wurden zehn Monatsversammlungen abgehalten. Es war dabei festzustellen, dass die Teilnehmerzahl auf über 30 Mitglieder stieg. Im Januar wurde Karin Spiegel mit dem 1. Platz in der Südbadischen Meisterschaft im Oldtimer Motorradsport ausgezeichnet. Im April fand in der Nähe von Bergamo die »Trophée des Nations« statt. Die ehemalige Deutsche Meisterin im Motocross Karin Spiegel vom MSC Renchtal startete im deutschen Damenteam. Einige Mitglieder nahmen im Mai am Motorrad-Gottesdienst in Renchen teil. Im vergangenen Vereinsjahr waren vom MSC Renchtal bis zu 15 Einzel-Fahrer bei zehn Klassikgeländefahrten am Start. Hermann Schnurr als ältester Fahrer mit heute 84 Jahren wurde bei der Ulfenbachtal-Fahrt im Odenwald zusätzlich geehrt, er war dort bereits vor 60 Jahren am Start. Neben Karin Siegel brachten Starter vom MSC Rench-

tal Achtungserfolge und Podiumsplätze mit nach Hause. An den Grundschulen Oberkirch, Nußbach, Ottenhöfen und Seebach wurden dieses Jahr wieder Sicherheitswesten an die Erstklässler verteilt.

## Wechsel im Vorstand

Auch eine Neuwahl stand an. Nach über 20 Jahren als 2. Vorsitzender des Vereines gab Theo Decker den Posten ab. Mit viel Lob und Anerkennung sowie einem Präsent wurde er aus dem Amt verabschiedet. Als Nachfolger wurde Manfred Ziegler gewählt.

Karl Busam konnte auch einige langjährige Mitglieder ehren. Für 40 Jahre Treue zum MSC Renchtal wurde Alfred Schwarz ausgezeichnet. Großen Respekt zollte ihm Karl Busam auch für seine sportliche Leistung. Als einer der erfolgreichsten Fahrer des MSC brachte er es mit Beifahrer Rainer Klumpp (Ulm) 1987 zum Deutschen Enduro-Meister im Gespannfahren. Zuvor hat er diesen Erfolg mehrmals mit Beifahrer Fritz Hund (Stadelhofen) knapp verfehlt und war Vizemeister geworden. Außerdem wurde Franz Harter für 50 Jahre treue Mitgliedschaft geehrt werden.

Geehrt wurden auch die Clubmeister. Karin Spiegel belegte den 1. Platz, gefolgt von Karl Busam und Hermann Schnurr. Vom ADAC Südbaden sprach Vorstandsmitglied Gerd Oberle ein Grußwort.